

A faire passer à vos collègues
féminines SANS PLUS
TARDER.

J'étais assise à la terrasse d'un café avec une amie quand deux hommes sont venus s'asseoir à notre table...

Nous leur avons jeté un regard froid, mais ils sont restés à notre table sans bouger et ne nous ont pas laissées tranquilles. Cela nous a gâché tout notre déjeuner...

Ma collègue a mis sa main sur la table et a montré son alliance, nous leur avons indiqué que nous n'étions pas célibataires et qu'ils ne nous intéressaient pas.

Heureusement qu'ils ont compris et finalement sont partis, mais par chance tout a été enregistré par la caméra de surveillance du café.

Je vous envoie leur photo pour vous
mettre en garde, si jamais ils
viennent vous draguer aussi... Ne
vous laissez pas faire...

FRANCHEMENT, CES MECS,
QUEL CULOT!!!

